

La princesse perdue

Il était une fois une princesse qui s'appelait Sarah.

Elle avait de beaux yeux bleus, de jolis cheveux marron, et une magnifique robe. Elle se promenait dans la forêt à la recherche de fleurs sauvages.

Elle tournait en rond et s'enfonçait de plus en plus dans la forêt. Elle avait peur, la nuit tombait et elle entendait des bruits. Tout à coup, elle tomba nez à nez avec un petit garçon qui chantait et ramenait du bois. Elle dit :

<< Que fais-tu dans la forêt tout seul ? >>

Le petit garçon répondit :

<< Je rapporte du bois à mon père. Et toi que fais-tu dans la forêt ?

- Je ramassais des fleurs sauvages et je me suis perdue.

Le petit garçon dit : << Je vais te montrer le chemin. >>

Le garçon emmena la princesse sur son chemin et la princesse retourna dans son château saine et sauve.

Léa G.